

N o . 4 5 新高砂 保育園

その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①~⑯に關することでも結構です。)

【保育運営・内容・職員について】

- ・保育者の方々にはいつも最大限の対応をしていただき感謝しています。今後もよろしくお願いします。
- ・感染症対策に注意を払っていただきつつ、安全で楽しい保育を提供してくださり感謝しかありません。朝の園庭からの登園にも慣れたので密を避ける為にも続けていただきたいたいです。
- ・本当に新高砂に入園できて良かったと思っております。ありがとうございます。
- ・いつも子供に寄り添って見ていただき、大変感謝しています。子供が元気に毎日楽しく通わせてもらっています。いつもありがとうございます！
- ・コロナ禍で大変な今、たくさんの工夫をしてくださっている事を子供の話を聞いて感じられます。行事が少なかったり、毎年恒例のイベント等も形を変えて少しでも子供達が楽しく過ごせるように本当に良くして下さり、感謝でいっぱいです。最後の保育園生活ですが、この保育園に入れて、先生方に出来てとても良かったです。ありがとうございます。
- ・先生方が子どものことを良く見て下さり、安心して保育園に預けられます。運動会や発表会の実施方法も工夫して下さり、感染症対策も十分にお気づかいいただいていると感じています。新高砂に通えてとても良かったと感じています。
- ・ただでさえ子供たちのお世話等で忙しいのにコロナ対策もいろいろととっていただいているので、安心して預けられます。先生方、調理さん、非常勤の方々、ありがとうございます。また、皆さんいつも笑顔で子供たちに声をかけて頂き、たのしく登園しています。
- ・毎日「早く保育園に行きたい」と言って出発し、「楽しかった～」と言って帰ってきてくれるので、安心して働くことができています。いつもありがとうございます。
- ・担任の先生はもちろんですが、他クラスの先生方も、日中の様子を教えて下さったりとありがとうございます。コロナ禍での行事開催も、保護者の立場を考えて配慮して下さった部分を多く感じ、感謝します。ありがとうございました。
- ・コロナ禍において、先生方も対応が大変かと思いますが、変わらず子どもたちを見守ってくれていて、ありがとうございます。引き続き、よろしくお願ひします。

・朝の登園時に園長先生をはじめほかの先生方が入り口に立ってあいさつをしてくれるのがとても良いと思います。安全管理面においても不審者の侵入を防ぐ効果になっていると思います。たんぽぽ組の先生はお迎え時に日中の子どもの様子を話してくれる事が多いので様子を知ることができてうれしいですし安心します。

・感染者が増える中、先生方も不安が多いかとは思いますが、日々保育していただきありがとうございます。春の休園中は本当に「保育園って日々生活する中で本当にお世話になってたんだなあ…」と身にしました。子どもを見ながらのテレワークは地獄でした。またああならないよう家庭でも予防しつつ、出来る範囲で楽しく過ごせれば良いなと思います。子どもは毎日楽しそうに、給食も美味しく充実した保育園ライフを送っています。お友だちとぶつかることも増え、家では生意気な事を言うようにもなり難いなと思う事もありますが、引きつづき先生方と一緒に育てていきたいと思います。

★たくさんの温かいご意見、本当にありがとうございます。コロナ禍で先の見えない不安が続く中、保育園でも感染防止策とともに、どうすればよりよい保育が展開できるのか、職員間で検討の日々でした。いただいたお言葉を励みに、今後も保護者の皆様が安心してお子様を預けていただけるよう努めてまいります。

・連絡や共通事項が、園内の掲示板のみで行われることが多々あり、把握しにくいと感じることがあります。なるべく書面で頂きたいです。

⇒お答えします

・ご意見ありがとうございます。連絡事項に関しては、掲示でご理解いただくもの、書面配布でご理解いただくもの、今後内容を検討してまいります。

・コロナの影響なのは理解できるが保護者が参加できるお誕生会がないのが残念。ないとのアナウンスも特にはなく…これから世の中がどうなるかは不透明だが何もかもなくすのではなく実施できる方法を模索していただきたいです。

⇒お答えします

・お誕生日参加の中止については、6月4日の保育課よりの「緊急事態宣言解除後の保育について」5番、保護者参加は当面の間中止という通知配布と、6月5日保育園よりの「保護者の皆様へ」という書面の中でお知らせいたしました。周知が行き届きませんでしたことをお詫びいたします。保護者参観は引き続き中止の状態ですが、クラス内でできる楽しい活動をフォトパネルやビデオ等でお伝えしてまいりますので、ご理解よろしくお願ひいたします。

【安全管理・危機管理について】

- ⑯ですが、団地の下ということもあり、保育園を良く思わない方もいらっしゃると思います。ですが、園から出た時、上からつばを吐かれた事が一度、ペットボトルがおちてきた事が一度、工夫はされてますが、ビニールネットなどかけて頂けますと少し安心かなと思います。(ツバはきたない)

先生方には本当に日々感謝しております。園に不満はありませんが団地の方のマナーが気になります。

⇒お答えします

- ご不快、ご心配をおかけして申し訳ございません。高砂団地自治会にも伝え連携を図るとともに、担当部署にも伝え対策を検討してまいります。

- 点字ブロックギリギリに自転車が停まっているのが気になります。利用する側的にはもう少し広くあけてほしいです。

⇒お答えします

- ご不便をおかけして申し訳ございません。掲示や保護者会での声掛けなど、全体周知をしてまいります。

掲載を希望しない

- いつもお世話になります。保育園の先生方には本当に助けていただいて、親子共々保育園の存在にとても助けられています。いつもありがとうございます。コロナの影響で普段より一層大変かと思いますが、ご無理なさらないうよう皆様ご自愛ください。

★お忙しい中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。

本アンケートにいただいたご意見は、保護者の皆様の表現をそのまま記載させていただきました。

今年度はコロナ禍での感染防止対策により、新しい生活様式が始まりましたが、ご理解ご協力をいただき、大変感謝しております。

保護者の皆様の温かいお言葉を励みとし、またいただいたご意見はしっかりと受け止めてまいります。

今後も保護者の皆様とともに子どもたちの健やかな成長を見守り、職員一同連携を図り、笑顔あふれる保育園を目指してまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

新高砂保育園職員一同